

南知多町立豊浜小学校

<10月22日>

愛教大教職大学院教授の佐藤洋一先生をお迎えして行ってきた現職教育研究も最終回となりました。

佐藤教授には夏休みの研修会、9月13日の1年生の「大きなかぶ」を題材とした授業研究会、そして今回4年生の「一つの花」の単元での授業研究会と3回にわたって、ほんとうに熱心にご指導いただきました。



物語文では教材分析をしっかり行って授業を進めることで発問が生き、児童の考えを広げることができることや、ワークシートを工夫することで、子どもたちが自分の考えをまとめて発表したり、発表しようとする意欲をもたせたりすることができることをご指導いただきました。

また、この日相互指名を用いたグループ活動を参観していただき、子どもが話し合い活動をさらに主体的に進めるためのポイントをわかりやすくご指導していただきました。



佐藤教授をお招きした研究会は、町内各校にも案内を出して、他校からも多数の先生方が参加されました。

国語科で言語活動の充実をテーマに教育研究を進めている本校にとって、これまでの取り組みを見直し、新しい方向を確認する上でも、大変有意義な研修ができました。